

Was fördert eigentlich der Förderkreis?

Folge 9 – Das Bioswing posturomed Trainingsgerät

von Rita Kipp



Viele ältere Menschen, insbesondere solche mit Erkrankungen des Bewegungsapparates, leiden unter Gangunsicherheit und eingeschränkter Mobilität.

Hier behandeln und unterstützen die Physiotherapeuten aus dem physikalischen Therapeutikum – unter neuer Leitung von Mira Margraf – seit langem sehr kompetent. Zur ergänzenden Behandlung wurde nun ein neues Gerät, das BIOSWING Posturomed, angeschafft.

Dieses Gerät dient der Verbesserung der Balance sowie der motorischen Mobilität, stärkt die Tiefenmuskulatur und fördert das Gleichgewicht. Eine regelmäßige Nutzung gibt den Betroffenen im Alltag mehr Selbstvertrauen und muskuläre Stabilität.

Um dieses innovative Trainingsgerät zu nutzen, benötigen Sie ein Rezept für Physiotherapie von Ihrem Hausarzt oder Ihrer Hausärztin. Die Physiotherapeutinnen binden dann das Gerät in Ihre Behandlung ein.

Der Förderkreis des Hauses Aja Textor-Goethe e.V. hat gerne die Kosten für das Bioswing-Gerät übernommen, da es als sinnvolle Anschaffung für mehr Gangsicherheit im Alltag der hier lebenden alten Menschen angesehen wurde.

Möchten auch Sie, dass weitere Projekte realisiert werden, die zum Wohlfühlen unserer Bewohner beitragen, dann bitten wir Sie herzlich um Ihre Spende. Zur weiteren Information liegt ein Flyer vom Förderkreis Haus Aja Textor-Goethe e.V. am Empfang sowie beim Ergometer im 4. Stock bereit.

Spendenkonto

Förderkreis Haus Aja Textor-Goethe
SozialBank AG Köln
IBAN: DE06 3702 0500 0008 0033 00
BIC BFSWDE33XXX